

Gute Noten

Bürgermeister in der Clarenbach-Schule

SOEST ▪ Hervorragende Noten bekommt der offene Ganztagsbereich der Clarenbach-Schule: Die Bürgermeister der Gemeinden, in denen die Schüler zu Hause sind, informierten sich über das Angebot und zeigten sich angetan von der vielfältigen Unterstützung der Sechs- bis Zwölfjährigen. Das Team der Förderschule mit dem Schwerpunkt Lernen setzt

das Konzept mit großem Engagement um – in Zusammenarbeit mit der Diakonie.

Der Grundsatz „Fähigkeiten entdecken, Schwächen ausgleichen, Grenzen akzeptieren“ ist Leitlinie des lebendigen Miteinanders. Anerkennung geben, klare Strukturen schaffen, Werte vermitteln, nennt Schulleiterin Gudula Schneider einige wichtige Schwerpunkte.



Die Besucher überzeugten sich von der guten und umfassenden Förderung der Kinder. ▪ Foto: Dahm